
Le président de la FIFA salue le
succès de la Coupe du Monde au
Brésil

Joseph Blatter, le président de la FIFA a assuré que la Coupe du Monde Brésil 2014 est d'ores et déjà un
succès. Il a ajouté que tout est parfait.

Au cours d'un séminaire sur la gestion sportive, organisé par la FIFA à Rio de Janeiro, le Suisse Joseph
Blatter s'est dit confiant de la pleine réussite de cet événement sportif. Il a remercié le Brésil d'avoir
accepté de l'organiser. Il s'est dit très content.

La presse internationale dit qu'il n'y a eu aucun problème. Tout est correct. Je ne dirais pas parfait, car
rien n'est parfait, mais les stades sont magnifiques. L'infrastructure qui a été construite est merveilleuse-a
déclaré le président de la Fédération Internationale de Football.

Il a signalé que le fait que des sélections sans tradition aient accédé aux quarts de finale et que 5 des 8
matchs aient été décidés en prolongation montre que le niveau du football dans le monde s'améliore.

Il n'y a plus de nations dominantes au football, C'est fini. Tous ont le même niveau, car celui-ci a
augmenté. Jamais au monde il n'y a eu une télé audience si grande. Nous n'arrêtons pas de nous



surprendre.- a signalé Joseph Blatter au sujet de la passion que la Coupe a éveillé dans des pays ayant
peu de tradition dans le football, comme c'est le cas de notre pays, où vraiment la Coupe est suivie
largement par les Cubains de plusieurs âges et sexes.

 

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/27610-le-president-de-la-fifa-salue-le-succes-de-la-
coupe-du-monde-au-bresil

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/27610-le-president-de-la-fifa-salue-le-succes-de-la-coupe-du-monde-au-bresil
https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/27610-le-president-de-la-fifa-salue-le-succes-de-la-coupe-du-monde-au-bresil

